

## A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Onésime, le 30 ; à Saint-Magloire, le premier août ; à Saint-Alexandre, le 2 ; à Saint-Edouard-de-Frampton, le 4.—M. l'abbé Lindsay, l'un des prêtres les plus distingués de l'archidiocèse de Québec, entrera au noviciat des Jésuites, lundi prochain, fête de Saint-Ignace. Nous lui souhaitons tout le bonheur possible dans la Compagnie de Jésus, que nous félicitons de cette précieuse acquisition.—L'*Opinion Publique* fondée par M. L. E. Taché, l'automne dernier, a cessé de paraître.—Mgr Bégin est revenu cette semaine de sa tournée pastorale, en parfaite santé.—Le R. P. Lemieux, autrefois du Séminaire de Québec, et maintenant Rédemptoriste, a été nommé recteur à Beauplateau, Belgique.—L'*Aurore*, organe spécial des Canadiens-Français qui ont apostasié, adresse ses félicitations à ceux qui ont fait biffer le mot *catholique* de la constitution de l'alliance des Sociétés Nationales. Le *True Witness* dit que pour être logique, il faudrait rayer également le titre de Saint-Jean-Baptiste.—La *Vérité* entre cette semaine dans sa treizième année d'existence. Nos meilleurs souhaits de prospérité.—Dans une lettre ouverte, M. Fréchette dénonce à un anglais protestant ses coreligionnaires et ses compatriotes.—Nous accusons réception, avec remerciements, du *Souvenir des fêtes du second centenaire de la fondation de l'Hôpital-Général de Québec*.—La Société Saint-Jean-Baptiste de Saint-Sauveur de Québec a dû adopter une résolution de censure à l'adresse de la Société Saint-Jean-Baptiste de Montréal. Il faut que toutes les sociétés nationales en fassent autant, et refusent d'entrer dans la fédération projetée tant que l'ancien règlement n'aura pas été remis en vigueur.—Les journaux annoncent que neuf canadiens-français de Sorel ont apostasié et sont entrés dans la secte des Baptistes.

Rome.—Le R. P. Mauron, supérieur général des Rédemptoristes, est décédé à Rome, le 21 du mois courant. Il était né à Saint-Sylvestre, Fribourg, en Suisse. Après ses études, il est entrée en 1837 au noviciat des Rédemptoristes. Ordonné prêtre en mars 1841, il a occupé divers postes dans sa communauté et le 2 mai 1855, ses frères en religion le choisissaient comme général. Depuis lors, il a gouverné la Congrégation des Rédemptoristes.